

## Gédéon et le portail magique

Le jeune Gédéon vivait dans le sud de la France.

Dans son village, les grands-parents racontaient beaucoup d'histoires étranges. Ils disaient qu'il y avait une forêt où les fées vivaient, une rivière avec des truites dorées et des pierres de fer, un labyrinthe magique et plein d'autres histoires.

Gédéon était très curieux et il se promenait beaucoup dans la nature à la recherche d'aventures extraordinaires.

Un jour, il marchait dans une forêt et il a découvert **un passage secret** qui l'a transporté dans un autre monde. **C'était un portail magique.**

Il a été très étonné de voir à quel point **ce monde était différent du sien**. Cela lui a donné envie de continuer à voyager **à travers le temps et les univers**.

Gédéon est d'abord arrivé en Océanboublabla, là il a rencontré Tesna et Cléo.

Tesna et Cléo vivent sur une île de la 40<sup>e</sup> dimension elles parlent le Boublabla: c'est une langue dont tous les mots sont inversés. Il y a plusieurs coutumes dans ce pays, mais il y en a une de très importante : tous les 15 avril à 18h il faut se jeter dans l'eau pour honorer les morts.

Un jour Cléo dit à Tesna qu'il y avait un intrus dans la tour n°13. Elles se rendirent toutes les deux très vite sur les lieux.

- Vous qui êtes ? dit Tesna

- Attendons-nous réponse une ? dit Cléo

- Je m'appelle Gédéon et je viens d'une autre dimension qui s'appelle la terre avec des dizaines de langues et des tas de continents.

- Quoi avez dit vous ? dirent les deux filles en Boublabla.

- Ah c'est du français, quand j'étais petite j'ai appris cette langue !!! dit Cléo

- Oui tout à fait, c'est du français et moi je veux juste apprendre votre langue et vos coutumes, c'est tout.

- C'est tout simple dit Cléo, Il faut que tu inverses tous les mots de ta phrase.

- C'est ça comme, réussi j'ai !

- Oui, c'est ça !!!

- Beaucoup merci, vos coutumes découvrir j'aimerai continuer. Rentrer il me faut car faire devoirs il faut mais revenir je bientôt !

Gédéon se dirigea vers le lieu par lequel il était arrivé dans cet étrange monde pensant retourner sur terre mais le portail magique est capricieux et Gédéon se mit à voyager dans le temps.

Gédéon s'est retrouvé en Allemagne en 1939, il a rencontré un jeune homme de 16 ans qui était obligé de participer à la guerre, mais il n'aimait pas se battre.

Il portait un uniforme vert. Il s'appelait Daniel. Il a été fait prisonnier par les Anglais, on lui a rasé les cheveux. Il avait les yeux marrons et le regard triste... Quand il a été capturé, Daniel était presque heureux de ne plus être obligé de faire la guerre et il était bien traité, on lui donnait à manger et il savait que ce n'était pas le cas quand les Allemands avaient des prisonniers.

Pour se consoler Daniel écrivait des poèmes où il disait qu'il en avait marre de la guerre et il les lisait à Gédéon qui lui tenait compagnie. Le temps passait à toute vitesse pour Gédéon et bientôt il vit que la guerre était terminée et que Daniel pouvait rentrer chez lui. Alors Gédéon voulut lui aussi repartir dans son village.

Mais le portail magique lui joua encore des tours !!! Il se retrouva dans le Cyber espace. Il avait très peur, il a vu des jeunes filles habillées de combinaisons de combat et lui-même se retrouva avec un sabre à la main. Allait-il s'en servir ?

Et là Gédéon attaqua Lily et Aya avec son sabre rouge.

Lily dit : “Chat black transforme-moi !”

Aya se transforma aussi : “Chien black transforme-moi !”

Lily sort son épée blanche, Aya sort son sabre noir !

L'espace se transforme en piste de combat parce que Gédéon, Lily et Aya ne se comprennent pas et ils ont peur les uns des autres.

Des papillons se mettent alors à tourner de plus en plus vite !!!

Lily prend Gédéon par les mains et sort les menottes de son uniforme et elle l'attache.

Mais tous les papillons entourent Gédéon et l'emportent très loin !

Ouf, Gédéon a échappé au pire.

Il est un peu fatigué de toutes ces aventures même si son envie de découverte ne le quitte pas.

Le nuage de papillons le dépose dans un bois et il peut réfléchir à tout ce qu'il vient de vivre.

Gédéon a compris que tous les peuples qu'il avait rencontrés à travers ses voyages étaient pareils et en même temps différents. Ils avaient des langues et des coutumes différentes, mais ils aimaient la paix. Malheureusement la peur de l'inconnu, de la différence les amenait à se faire la guerre.

Tous n'étaient pas curieux et ouverts à la découverte comme lui.

**Alors Gédéon est retourné dans son propre monde**, assez sage pour avoir vu que les peuples de l'univers pouvaient vivre en paix s'ils s'ouvraient à la curiosité pour comprendre des langues et des coutumes des étrangers qu'ils rencontraient.

Gédéon a alors décidé de partager ses découvertes avec les gens de son monde, espérant les aider à éviter les erreurs commises par les peuples des univers qu'il avait visités.

Et ainsi, il est devenu un messager de la sagesse et de la paix. Il continue à traverser le temps et les dimensions pour transmettre les leçons apprises pendant son voyage.